



Proyecto parque fotovoltaico

LA LOMA

Licencia Ambiental Resolución 2900 de 2019

Boletín informativo - agosto 2023

Transformando el Futuro: Estudiantes brillan en Proyecto InnovaPlay con Enel Green Power



En Enel Green Power celebramos con orgullo el reconocimiento otorgado por el programa InnovaPlay, ejecutado por la Fundación Socya, en el cual participaron 20 estudiantes de la Institución EtnoEducativa de Potrerillo. Se destacó el compromiso excepcional demostrado por estos talentosos estudiantes en los talleres de economía circular, transición energética, educación ambiental y desarrollo de habilidades comunicativas.



"Quiero agradecerles en nombre de mis compañeros por escogernos en este proyecto, porque aprendimos por parte de sus formadores cosas que antes no conocíamos. Son muchas las emociones que sentimos, no me alcanzan las palabras para explicar todas las cosas que ustedes han hecho por nosotros"; así lo expresó Vanessa Lara, estudiante de la Institución Etnoeducativa Potrerillo.









Además de fortalecer sus conocimientos, también se reforzó su liderazgo para transmitir estas competencias y conseguir soluciones ambientales a problemáticas de su entorno. Como resultado de este proceso, la Institución EntoEducativa recibió el Primer puesto y el apoyo económico para su proyecto de avistamiento de aves, así como un espacio ecológico institucional con un vivero de árboles nativos y plantas medicinales ancestrales. De esta manera, juntos contribuimos con la protección de la flora y fauna tradicional y autentica del corregimiento de Potrerillo.

LUCES, CINTURÓN, ACCIÓN: PROMOVIENDO SEGURIDAD VIAL **EN EL PARQUE SOLAR LA LOMA**

Con el propósito de promover una cultura y conciencia de seguridad vial, hemos llevado a cabo campañas dirigidas al personal vinculado del parque solar La Loma, bajo el lema "la responsabilidad vial es un compromiso de todos".

Estas campañas son lideradas por el equipo de profesionales en seguridad y salud en el trabajo de SOLTEC. Mediante estas iniciativas, buscamos crear una mavor conciencia entre nuestros colaboradores acerca de la importancia de conocer y respetar las normas de tránsito en el PV La Loma.

En este sentido, es fundamental cumplir con los límites de velocidad establecidos, hacer uso del cinturón de seguridad. mantener encendidas y evitar el uso del celular mientras se esté conduciendo.



Aportamos al trabajo decente y crecimiento económico



empleos generados

a la fecha, con un 71% de mano de obra regional.



ENERGIZANDO EL CONOCIMIENTO: ENEL GREEN POWER DONÓ 500 PANELES SOLARES PARA ACTIVIDADES DE **EDUCACIÓN**









En Enel Green Power seguimos apostando por el desarrollo del territorio y brindando oportunidades de formación a más jóvenes, que contribuyan al futuro de la transición energética. Por esta razón, en colaboración con nuestro aliado SOLTEC, donamos de 500 paneles solares a la Universidad Nacional de Colombia, con sede en La Paz,

Esta acción refleja nuestro compromiso en la promoción del desarrollo sostenible y la educación en energías renovables. Como resultado directo, más de 300 estudiantes podrán fortalecer sus conocimientos en energías sostenibles, al tiempo que desarrollarán proyectos agrovoltaicos, para la preservación de la biodiversidad y la sostenibilidad en el territorio.

¡Desde Enel Green Power habilitamos el progreso con energía sostenible, pues además de producir energía limpia, aportamos al desarrollo del territorio!

Resolvemos tu PQRS

ר Reclamos ו Sugerencias





OFICINA DE ATENCIÓN A LA COMUNIDAD Lunes a viernes de 7 a.m. a 1 p.m. Diagonal 2 # 3 -14 Ubicada en la parte posterior de la Institución Educativa de Potrerillo